

E-world

Digitaler Kick-off

[21.11.2024] Die E-world 2025 ist jetzt mit einem digitalen Kick-off gestartet. Im Mittelpunkt standen zentrale Herausforderungen wie die Digitalisierung der Netze, steigende Ausbaurkosten und die Integration dezentraler Energiesysteme.

Am Dienstag (19. November) ist die [E-world 2025](#) mit einer digitalen Auftaktveranstaltung gestartet. Wie die Veranstalter mitteilen, wurden dabei zentrale Herausforderungen der Energiewirtschaft thematisiert. Unter der Moderation von Roman Dudenhausen (con|energy) diskutierten Robert Busch (bne), Thomas König (E.ON), Christoph Müller (Amprion) und Klaus Müller (Bundesnetzagentur) über Themen wie die flächendeckende Digitalisierung der Netze, steigende Transformations- und Ausbaurkosten sowie die Integration dezentraler Energiesysteme.

Am zweiten Tag stand die Sicherung von Strom- und Gasversorgungskapazitäten sowie die Diversifizierung der Beschaffungsquellen im Fokus. Heute soll eine Diskussion zur Finanzierung der kommunalen Wärmewende folgen, bei der Strategien zur Mobilisierung dringend benötigter Investitionen beleuchtet werden.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-world